Service d'accompagnement spirituel des personnes malades ou âgées à domicile Pastoral Home Care

## Liens entre nous Prends soin de lui

Février 2023

Vol. 9 • no 2

## DATES À RETENIR

\*\*\*\*\*

Des formations initiales seront annoncées bientôt.

\*\*\*\*\*

Le 11 février 2023
Fête de Notre-Dame de
Lourdes
Journée mondiale
du malade (JMM)

## **Prions**

- . pour les personnes malades, âgées, isolées, souffrantes, ...
- pour les employés qui n'ont pas de bonnes conditions de travail,
- pour les personnes qui ont quitté leur travail en santé ou qui pensent le faire

Pour les docteur(e)s, spécialistes, infirmièr(e)s, préposé(e)s, ambulancier(e)s, ...

- . pour les décideurs : ministres, directeurs généraux et adjoints, ...
- . pour nous et les nôtres
- . pour le SASMAD

Demande
importante
Prions pour une
intention spéciale
qui concerne la
grande famille
SASMAD

Chères et chers bénévoles SASMAD,

Cette année, le pape François a choisi la parole « Prends soin de lui » comme thème de la JMM. Cette profonde interpellation nous invite à prendre soin les uns des autres, à s'occuper du plus faible, à veiller sur lui et à le confier à des gens capables de lui prodiguer les soins nécessaires selon son état. Il évoque ainsi l'idée que nous ne pouvons pas tout faire nous-mêmes pour sauver une personne malade. Tout comme le bon samaritain, après avoir fait notre part, nous confions la personne malade à des spécialistes de la santé et des services sociaux mais il faut aussi rester proches, à l'affût et soucieux de sa protection.

Plus que jamais, il nous faut devenir des veilleurs, garder les yeux ouverts, nous informer adéquatement sur la qualité des soins de santé qui sont offerts par les différentes instances du système de santé, chez nous au Québec et ailleurs dans le monde. Nous entendons trop de plaintes, de manquements ou d'abus, de la part des différents corps d'employés mais aussi des usagers et de leurs proches. Les nombreuses critiques de part et d'autre dépassent malheureusement de plusieurs échelons les simples insatisfactions ou les contrariétés. Il y a des victimes qui souffrent inutilement ou qui meurent sans avoir reçu les soins adéquats, la protection et le professionnalisme auxquels elles avaient droit.

La Journée mondiale du malade est habituellement une occasion de prier pour les personnes malades. On dépose avec beaucoup de foi les malades devant Dieu lui demandant de les bénir, de les soulager, de leur donner sa paix et de les guérir. On ne peut malheureusement plus dissocier nos prières pour les malades et leurs soignants de toutes les exagérations, les non-sens et la préséance des directives sur les besoins de la clientèle, dans les hôpitaux, les CHSLD, les résidences privées, etc... Soyons les gardiens des personnes âgées, alitées ou sans défense et dénonçons les « soins médicaux » trop souvent mal ajustés, inacceptables et révoltants. « Prenons soin d'eux ».

**Christiane Lemaire** 

La journée mondiale du malade le 11 février

Bienvenue à toutes les personnes désireuses de prier avec le SASMAD à la paroisse St-Isaac-Jogues : 1335 rue Chabanel E.

(minibus au métro Sauvé, rue Berri de 9h à 10h) ou en virtuel

Sur YouTube : <a href="https://www.youtube.com/watch?v=AEo8jC5izKQ">https://www.youtube.com/watch?v=AEo8jC5izKQ</a> Sur Zoom : <a href="https://us02web.zoom.us/j/84772109016?pwd=MINWUTJwZjUvL3hQVkR2VGJET0d">https://us02web.zoom.us/j/84772109016?pwd=MINWUTJwZjUvL3hQVkR2VGJET0d</a> UQT09#success

## **SASMAD**

